

Im Jubiläumsjahr billiger in den Verein?

Tennisclub besteht 25 Jahre - Feier mit Rückblick und Ehrung der Gründungsmitglieder

REICHELSCHEIM (f). zur 25-Jahr-Feier des Tennisclubs hieß Vorsitzender Werner Haase neben vielen Mitgliedern auch zahlreiche Abordnungen der Ortsvereine willkommen. Gründungsmitglied Friedrich Bardonner stellte mit Friedrich Wilhelm ein Schild vor mit der Aufschrift „VIA GRÜNE“, das zur Erinnerung an den verstorbenen Ehrevorsitzenden Helmut Grüne an den Tennisplätzen aufgestellt werden soll.

Bardonner berichtete aus der Chronik des Vereins: Die Idee zur Gründung eines Tennisclubs kam 1971 aus den Reihen des Kegelclubs „Fall um“; im Gasthaus „Zum Schwanen“ wurde der neue Verein von 36 Gründungsmitgliedern ins Leben gerufen. Die Gemeinde stellte dem Verein das Gelände oberhalb des Schwimmbads in Erbpacht auf 99 Jahre zur Verfügung, schon bald wurde mit den Arbeiten zum Platzbau begonnen, die zum großen Teil von den

Mitgliedern erbracht wurden.

Im August 1971 flogen die ersten Bälle auf den zwei Plätzen. Die Mitgliederzahl stieg rasch an, so daß 1974 mit 106 Mitgliedern beschlossen wurde, zwei weitere Plätze zu bauen, wozu man erstmals Landes- und Kreiszuschüsse in Anspruch nehmen konnte.

1975 legte sich der Verein ein neues Clubheim in Form eines Holz-Fertighauses zu, nachdem die erste Unterkunft, ein Bauwagen, zu klein geworden war. Die Finanzierung wurde durch Darlehen und Bürgschaften von Mitgliedsfamilien sichergestellt, dank des engagierten Einsatzes vieler Mitglieder und auch Firmen konnte das Heim 1976 eingeweiht werden.

Sportlich entwickelte sich der Club stetig aufwärts. War man anfangs nur „Kanonenfutter“, gelang der Damen- und Herrenmannschaft schon 1975 der Aufstieg in die Bezirksklasse C. Weitere Aufstiege folgten, aber

auch Abstiege blieben nicht aus.

1986 wurde die Platzanlage um eine Tenniswand und eine Garage zur Aufbewahrung der Geräte ergänzt, vier Jahre später kam eine Beregnungseinrichtung als Komplettierung hinzu. Die Mitgliederzahl erreichte 1988 mit 255 Personen ihren Höchststand; danach ging sie wieder zurück auf 213.

1992 wurden alle vier Plätze mit Hilfe eines Darlehens grundlegend überholt. Die gesamte pflanzliche Außenanlage erfuhr im Winter 1995/96 eine Generalüberholung, so daß der Spielbetrieb 1996 beginnen kann.

Marga Bardonner trug die Chronik anschließend noch einmal in Gedichtform vor. Der Vorsitzende des Tennisverbands Odenwaldkreis, Dr. Klaus Frank (Michelstadt), überbrachte die Grüße seiner Organisation und gleichzeitig die des Sportkreises. Bürgermeister Gerd Lode gratulierte dem Verein namens

der Gemeindegremien. Er lobte die gute Vereins- und Jugendarbeit und dankte für die alljährliche Unterstützung bei den Reichelsheimer Ferienspielen. Die Glückwünsche der Kreisgremien überbrachte Heinz Burgath, auch die Ortsvereine gratulierten mit Geldgeschenken für die Jugendarbeit.

Es folgte die Ehrung der Gründungsmitglieder Friedrich und Marga Bardonner, Sieglinde und Walter Jarosch, Hanko Jonuschat, Elke Knell, Friedrich W. König, Hannelore und Kurt Krämer, Gerhard Lein, Ruth und Klaus Schäfer, Ilse Schneider, Elke und Raimund Schuhmann, Wilma und Friedrich Trautmann.

Anläßlich des Jubiläums ist eine ermäßigte Aufnahmegebühr für Neumitglieder geplant. Hierzu findet ein Informationsabend im Clubhaus statt. Nähere Auskünfte bei Karlheinz Oger, ☎ 06164/3979, oder Werner Haase ☎ 06164/4156.